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ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 13 DE JUNHO  DE 2019 

 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 06/2019 

Às 16h30min(dezesseis e trinta) do dia 13(treze) do mês de junho do ano de 2019(dois 1 

mil e dezenove), na sala de reunião localizada no primeiro andar do Conselho Regional 2 

de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano Rocha, nº 392, em 3 

Belém-PA, realizou-se a 6ª (sexta) reunião ordinária da Câmara do Desenvolvimento 4 

Profissional Rodrigo Silva Cavalcante. A reunião iniciou-se com o Conselheiro Antônio 5 

Carlos Sales Ferreira Junior abrindo a sessão devido a ausência do Vice Presidente de 6 

Desenvolvimento Profissional que estava reunido no auditório do CRCPA com a 7 

Comissão de Perícia Contábil do CRCPA. A reunião contou com a participação dos 8 

Conselheiros Efetivos:  Ian Blois Pinheiro e Maria Vieira dos Santos. OUTRAS 9 

PRESENÇAS: Conselheiros (as) Ticiane Lima dos Santos, Presidente; José Ribamar 10 

França Nunes Filho , Vice-Presidente de Registro; Carlos Augusto Frota Sodré, Vice 11 

Presidente de Integração Estadual; Eliana dos Santos Bueres, Assessora da Presidência; 12 

e a Superintendente Cláudia Waléria Ferreira. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não 13 

houve. Em seguida o Conselheiro Antônio Carlos passou a palavra para o coordenador 14 

de Desenvolvimento Profissional dar inicio aos assuntos em pauta. AÇÕES INTERNAS 15 

DA CÂMARA. LOGOMARCA VIII CONVENÇÃO:  Foram apresentadas duas logomarcas 16 

um em forma de pentágono e a outra em forma de lâmpada, a logomarca em formato 17 

de lâmpada teve a aprovação unanime. Após o término da reunião com a Comissão de 18 

Peritos, o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante, presidiu a reunião dando continuidade 19 

aos assuntos em pauta  PROGRAMAÇÃO VIII CONVENÇÃO DE CONTABILIDADE DO 20 

ESTADO DO PARÁ: A estrutura da programação foi discutida, elaborada e finalizada da 21 

seguinte forma: 1º Dia: 28/11/2019: às 13:30-Credenciamento; 14hs às 18hs – Sala 1: 22 

Empreendedorismo Contábil; Auditório: Minicurso: e-Social e SST; às 18hs-Network e 23 

Visita aos Estandes Expositores; 18h30min- Auditório: Mesa de Autoridades; 19hs às 24 

22hs- Palestra Magna: Conectando Pessoas Saberes e Resultados. No 2º dia: 25 

29/11/2019: de 08hs às 12hs- Sala 1: Minicurso a ser definido pela Comissão de 26 

auditoria Contábil; Auditório: Tema a ser definido pela Comissão Mulher Contabilista; 27 

12hs às 14hs- Intervalo para Almoço; de: 14hs às 18hs- Sala 1: minicurso com o tema a 28 

ser definido pela Comissão de Jovens Lideranças Contábeis;  Auditório: Minicurso a ser 29 

definido pela Comissão de Sped e Planejamento Tributário; 18:00- Network e Visita aos 30 

Estandes Expositores; 18hs30min às 19hs- Auditório: Palestra Motivacional (Talk Show) 31 

em seguida Cerimônia de Entrega de Carteiras aos novos Profissionais; 19hs às 23hs- 32 

Network e Noite Cultural (organização Comissão Qualidade de Vida do Profissional 33 

Contábil; 3º dia: de 08:00 às 10:00 – Palestra: Tema a ser definido pela Comissão 34 

Socioambiental; Sala 1: Palestra a ser definida pela Comissão Socioambiental; Palestra 35 



a ser definida pela Comissão de Contabilidade Aplicada ao Agronegócio; de 10hs às 36 

10h30min- Network e Visita aos Estandes Expositores; de 10h30min às 12h30min- 37 

Palestra a ser definida pela Comissão de Contabilidade para Cooperativas e 38 

Encerramento. PROGRAMAÇÃO CULTURAL: O Conselheiro Rodrigo Cavalcante colocou 39 

em discursão a montagem da programação, franqueada a palavra a Presidente do 40 

CRCPA Ticiane Lima dos Santos, propôs que fosse feita a apresentação de Stand Up, 41 

em seguida o Conselheiro Rodrigo Cavalcante informou que poderia entrar em contato 42 

com o Humorista Paraense Epaminondas Gustavo, também o Conselheiro Ian Blois 43 

Pinheiro,  informou que poderia entrar em contato com o cantor Paraense finalista do 44 

Reality Show Musical The Voice, as sugestões foram debatidas e ficou definido de 45 

Conselheiro Ian Blois entrar em contato com o cantor paraense para uma possível 46 

contratação. COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO ORGANIZADORA DA CONVENÇÃO: Por 47 

conta da realização do IX ECAL, a Presidente em conversa prévia com o Conselheiro 48 

Rodrigo Cavalcante, achou por bem que os membros da Comissão organizadora do IX 49 

ECAL não fizesse parte da Comissão organizadora  da VIII Convenção, a fim de que os 50 

mesmos foquem em suas atribuições, com isso o Conselheiro  Rodrigo Cavalcante 51 

sugeriu que os Conselheiros da câmara Desenprof  fizessem parte da comissão e 52 

também os coordenadores das comissões de trabalho do CRCPA, farão parte da 53 

comissão os Conselheiros (as): Rodrigo Silva Cavalcante, Maria Vieira dos Santos e o 54 

Vice Presidente Carlos Augusto Frota Sodré, e o Coordenador de Desenprof Edvaldo 55 

moura do Nascimento Filho, quanto aos Coordenadores das comissões o Vice 56 

Presidente Rodrigo entrará em contato com os mesmos. ABERTURA DAS INSCRIÇÕES: 57 

Continuando o Conselheiro informou que conforme valor mínimo estipulado pela 58 

Contabilidade os valores ficariam da seguinte forma: Profissional R$ 100,00 (cem 59 

reais), Estudante R$ 50,00 (cinquenta reais), Outros Profissionais e Bacharel em 60 

Contabilidade no valor de R$ 100,00 (cem reais), por categoria, o Conselheiro propôs 61 

um aumento nos valores e os mesmos serão parcelados de 3x (três vezes), com o 62 

intuito de que os valores arrecadados  e as cotas de patrocinadores sejam para 63 

aquisições das pastas para disponibilizar aos participantes, e o reajuste ficou da 64 

seguinte forma: Profissional R$ 120,00 (cento e vinte reais); Estudantes R$ 80,00 65 

(oitenta reais), Bacharel em Ciências Contábeis R$ 120,00 (cento e vinte reais), os 66 

valores foram aprovados pela câmara. COTAS DE  ESTANDES: O Vice Presidente 67 

Rodrigo Cavalcante informou que serão disponibilizados dez estandes sendo os 68 

mesmos distribuídos em cotas sendo:  2 estandes para cota Diamante no  valor de R$ 69 

12.000,00 (doze mil reais) cada um; Cota Ouro 4 estandes no valor de R$ 9.000,00 70 

(nove mil reais), cada um; Cota Prata 4 estandes R$ 6.000,00 (seis mil reais), cada 71 

um; Cota Bronze 2 cotas sem direito a estande no valor de R$ 4.000,00 (quatro mil 72 

reais); todas a s cotas foram aprovadas. PALESTRANTE PARA A PALESTRA MAGNA: O 73 

conselheiro Rodrigo Cavalcante fará negociação com IES que já manifestaram interesse 74 

em participar da Convenção para que as mesmas disponibilizem palestrantes de nível 75 

Nacional para ministrar na palestra magna. DIVULGAÇÃO DO EVENTO VIII 76 

CONVENÇÃO: O Conselheiro sugeriu que fosse feita no mês de agosto uma chamada 77 

nos veículos de comunicação  do CRCPA, Franqueada a palavra  manifestou-se a 78 

Presidente informando que para que não haja uma concorrência entre ECAL e VIII 79 

Convenção eventos do mesmo órgão, e que para o ECAL devem ser voltadas todas as 80 

atenções, em Setembro poderá ser feita a chamada de  divulgação  da Convenção. 81 

FÓRUNS MARABÁ E PARAUAPEBAS: O Conselheiro Rodrigo Cavalcante  informou  que 82 



os eventos já foram realizados, porém houveram alguns contratempos  na 83 

programação por conta de mudanças de horários de ultima hora, com isso o público 84 

que estava aguardando certas palestras, ao chegarem no evento foram surpreendidos 85 

com a notícia de que a palestra desejada já havia sido apresentada, mediante a 86 

situação houve indignação da parte dos participantes que logo entraram em contato 87 

com o Conselheiro Rodrigo para expor o ocorrido, Franqueada a palavra  aos 88 

Conselheiros sobre o assunto manifestou-se o Conselheiro Ian Blois que esteve nos 89 

eventos, e informou que em Marabá realmente aconteceu a mudança na palestrar do 90 

Sr. Edison Garcia Junior, mas defendeu que imprevistos acontecem e também 91 

ressaltou que o evento deve ser prestigiado integralmente pelos participantes; 92 

continuando o Conselheiro Ian Blois informou que a organização do evento em 93 

Parauapebas foi desastrosa, o Conselheiro informou que não houve a cooperação da 94 

Delegacia local, com isso, o mesmo teve que fazer a abertura do evento e o 95 

Colaborador Fabrício do Nascimento Moreira para  organizar a mesa de autoridades, e 96 

que ao perguntar ao responsável pelo evento sobre a cerimônia de entrega de 97 

carteiras aos novos profissionais  foi surpreendido com a informação de que as carteira 98 

já haviam sido entregues nos dias anteriores,  o Conselheiro informou também que 99 

houve alteração de horário de apresentação de palestras na programação, a alteração 100 

ocorreu devido uma convocação de ultima hora feita pela Presidente da JUCEPA  ao 101 

palestrante Aiuá Reis Quieroz que é Funcionário do órgão, para participar de uma 102 

reunião no município. FÓRUM REDENÇÃO: o Conselheiro informou  que o SENAR irá 103 

patrocinar duas passagens aéreas de ida a e volta trecho Belém/Marabá/Belém para 104 

os palestrantes  que irão ministrar no Fórum. Credenciamentos e organização nos 105 

locais dos eventos nos interiores do Estado: o Conselheiro Rodrigo expos as 106 

dificuldades que o setor encontra ao finalizar o processo as informações  que retornam 107 

para o setor são incompletas, as listas não são preenchidas corretamente, fichas 108 

avaliativas preenchidas não condizem com o número de participantes, os eventos não 109 

transcorrem conforme a liturgia, o mesmo defendeu a importância da presença de um 110 

funcionário do setor demandante para a organização e execução correta dos 111 

procedimento que acontecem antes, durante e após o evento, A Presidente  Ticiane 112 

Lima dos Santos informou que devido os Fóruns já terem sido realizados na sua 113 

maioria  e que somente Redenção iria ainda acontecer, a mesma sugeriu que na 114 

próxima gestão seja feito um planejamento desde o inicio do ano para que não ocorra 115 

mais atrasos nas elaborações das Programações, nas divulgações, aquisições de 116 

passagens aéreas e outros. INTERESSE GERAL. Finalmente o Conselheiro Rodrigo 117 

finalizou à pauta.  Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro Rodrigo Silva 118 

Cavalcante, deu por encerrada a reunião às 18h: 10min eu, Edvaldo moura do 119 

Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional 120 

______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 121 

será assinada pelo Senhor Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. 122 

Aprovada nesta data. 123 

 
Rodrigo Silva Cavalcante 

Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional 
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Conselheira Efetiva 

 
 
 
 
 
 
 
 

Ata Referendada pela 
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